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Ata da Reunião da Comissão de Operacionalização do Processo de Consulta para Direção da 1 

Escola de Nutrição (Gestão maio 2021 a maio de 2025) da Universidade Federal do Estado do Rio 2 

de Janeiro (UNIRIO), realizada no dia seis do mês de abril do ano de dois mil e vinte um, às 3 

quinze horas de forma remota on-line. Estavam presentes os Membros da Comissão eleitos pelos 4 

Colegiados dos Cursos de Graduação em Nutrição Integral e Noturno da Universidade Federal do 5 

Estado do Rio de Janeiro, a saber, Docentes Valéria Cristina Soares Furtado Botelho (Presidente 6 

da Comissão), Sandra Goulart Magalhães e Elaine Cristina de Souza Lima, Técnicos-7 

Administrativos Henrique Monteiro de Abreu, Rafaela Reznik Rocha e Adriano de Carvalho 8 

Ricardo; e as Discentes Ana Laura Asty cavalcante Bosco, Maria Birman Cavalcanti e Raquel 9 

Santiago Vitorino (Secretária da Comissão). Os pontos de pauta da presente reunião foram: 10 

retificação do calendário realizada no dia 03/04/2021 e assuntos gerais referentes ao 11 

andamento do processo eleitoral para dirigentes da EN UNIRIO (Gestão maio de 2021 a 12 

maio de 2025). Dando início à reunião, a Presidente da Comissão Profa. Valéria Furtado colocou 13 

em votação a aprovação do texto para a retificação do Calendário constante nas Normas do 14 

Processo de Consulta à Comunidade para indicação de Dirigente da escola de Nutrição da 15 

UNIIRO em relação aos dias de inscrição de candidatura para os dias cinco e seis de abril do 16 

corrente ano, estando de acordo com o número de dias aprovados pelo Colegiado para inscrição 17 

de Candidatura, o que foi aprovado por unanimidade pelos Membros do Colegiado presentes. 18 

Passando ao último item de pauta, a Profa. Valéria Furtado abriu para assuntos gerais importantes 19 

para o processo. O Sr. Henrique comprometeu-se em encaminhar à Secretaria da EN as 20 

Declarações de Isenção assinadas pelos membros da Comissão para serem divulgadas à 21 

Comunidade da EN. A seguir, a Profa. Valéria Furtado se comprometeu a encaminhar à Secretaria 22 

da EN as Atas das reuniões realizadas por esta Comissão, para serem divulgadas à Comunidade 23 

da EN. Em seguida, a Profª Elaine Lima conduziu uma apresentação e treinamento do uso da 24 

plataforma Streamyard que será utilizada durante os debates. Nada mais havendo a tratar e 25 

nenhum membro da Comissão desejando fazer uso da palavra, a senhora Presidente da 26 

Comissão encerrou a reunião, e eu Raquel Santiago Vitorino, lavrei a presente Ata, que vai 27 

assinada por mim e pela Senhora Presidente Profa. Valéria Cristina Soares Furtado Botelho. 28 

Escola de Nutrição, 06 de abril de 2021.  29 


